



# もりのこたより

令和3年10月



朝晩が涼しくなり、夏から秋へ季節が変わりました。地域の皆様お元気でしょうか？日頃より、保育園にご理解ご協力いただきありがとうございます。

この夏も、子どもたちはたっぷり遊んで、沢山食べてぐっすりお昼寝。おかげさまで秋になった今も、元気に過ごしています。

## 保育園のプール

お山から帰った後はざぶんとプールで遊びます。汗ばんだ体に水が気持ちよく水しぶきをあげて遊びます。最初は顔に水がかかると怖がった子ども、潜れるようになりました。

きもち  
いいなあ



こんなに泳げるよ  
うになりました



## 運動会をしました！



## 今年も羊が来ました



9月18日に長藤屋外グラウンドにて運動会を行いました。お家の方の応援のおかげで、最後まで頑張っていた子どもたちでした。コロナ感染症予防のため、未満児組の参加は残念でしたが、久しぶりに大勢の保護者の方がそろい、沢山の笑顔が輝いた日になりました。

## 保育園の夏の思い出

小さな畑ですが、トマト、ナス、きゅうりなど沢山の野菜が収穫できました。ジャガイモも大豊作です！とれた野菜を使って、ピザを作りました。



保護者の方に、畑や花壇に素敵な看板を作ってもらいました。



大きいお芋がとれました



大丈夫だよ怖くないよ



未満児組も、大きい子と一緒に山で遊んでいます。大きい子が優しく助けてくれます。



キノコを地域の方にいただきました。きのこご飯おいしいな



山からの帰り道です

「子どもたちにどうぞ」と、地域の皆様から、とうもろこし、スイカ、きのこ、りんご、ブドウなどいただきました。運動会の練習の後や、お昼のデザートに美味しくいただいております。



コンバインかっこいいなあ

コロナ禍にありながら、それでも子どもたちが変わらず笑顔でいられることは地域の皆様のおかげと感謝申し上げます。

今は、地域の皆様に気軽に保育園へお越しくださいとお声掛けできずにいます。どうぞ皆様もご自愛ください。